

La Surprise Culinaire de Léa

Histoire de fête • 7/8 ans



Chapitre 1 : La surprise de Léa

Dans une petite ville nommée Joyeuxville, vivait une adorable petite fille de 8 ans prénommée Léa. Léa était une fillette pleine de vie, toujours prête à faire des farces et à s'amuser. Elle adorait passer du temps avec sa maman, Madame Dupont, qui était douce et attentionnée.

Un jour, Léa entendit parler de la fête des mères à l'école. Tous les enfants préparaient des surprises pour leur maman et Léa ne voulait pas être en reste. Elle était déterminée à offrir quelque chose de spécial à sa maman pour lui montrer combien elle l'aimait.

Léa se creusa les méninges pendant des jours pour trouver la surprise parfaite. Elle écarta l'idée de lui offrir des fleurs, pensant que cela manquait d'originalité. Elle ne voulait pas non plus lui acheter un cadeau, car elle préférait quelque chose de fait-main, quelque chose qui viendrait du fond de son cœur.

Un matin, alors qu'elle se réveillait, Léa eut une idée lumineuse. Elle allait préparer un petit déjeuner spécial pour sa maman ! Elle avait déjà vu sa maman préparer de délicieux pancakes et elle décida de mettre ses talents de chef en herbe à l'épreuve.

Chapitre 2 : Les péripéties culinaires de Léa

Léa se leva avec un enthousiasme débordant et se mit à fouiller dans les placards de la cuisine pour trouver tous les ingrédients dont elle aurait besoin. Elle sortit de la farine, des œufs, du lait et même un peu de sucre. Elle était prête à préparer une avalanche de pancakes pour sa maman chérie.

Mais voilà, Léa n'avait jamais fait de pancakes de sa vie. Elle n'était pas découragée pour autant et s'empara d'un livre de cuisine pour enfants qu'elle avait trouvé dans la bibliothèque. Elle scruta attentivement chaque étape de la recette et commença à mélanger les ingrédients.

La pâte à pancakes était prête et Léa se sentait fière d'elle. Elle alluma la plaque de cuisson et déposa une louche de pâte dans la poêle chaude. Mais au lieu d'obtenir un beau pancake doré, elle se retrouva avec une galette brûlée à moitié crue.

Léa ne se laissa pas décourager par cet échec cuisinant et se dit que la prochaine tentative serait réussie. Elle continua donc à cuire les pancakes, chacun avec son lot de surprises. Certains étaient trop cuits, d'autres pas assez, mais Léa gardait le sourire en pensant à la joie de sa maman en découvrant cette surprise.

Chapitre 3 : Le délicieux petit déjeuner de Léa

Après de nombreux essais, Léa se retrouva avec une pile de pancakes qui ressemblaient enfin à quelque chose. Elle les plaça sur un joli plateau, ajouta des fruits frais et versa un peu de sirop d'érable par-dessus. Léa était fière de son travail et avait hâte de voir la réaction de sa maman.

Elle monta doucement les escaliers avec le plateau dans les mains, faisant bien attention à ne rien renverser. Elle entra dans la chambre de sa maman et la réveilla doucement en chantonnant : « **Joyeuse fête des mères, maman chérie ! J'ai préparé un délicieux petit déjeuner pour toi !** ».

Madame Dupont ouvrit les yeux et fut surprise de voir sa petite fille avec un si joli plateau de

pancakes. Son estomac gargouilla de bonheur et elle prit Léa dans ses bras en lui disant combien elle était touchée par cette attention.

Les deux se régalerent de ce délicieux petit déjeuner, riant et parlant de tout et de rien. Léa était comblée de bonheur de pouvoir passer ce moment privilégié avec sa maman. Elle se rendit compte que la meilleure surprise qu'elle pouvait lui offrir était son amour et son temps.

Chapitre 4 : Une journée remplie de surprises

Après ce délicieux petit déjeuner, Léa et sa maman décidèrent de passer la journée ensemble, à profiter de la fête des mères. Elles se promenèrent main dans la main dans le parc, jouant à cache-cache et faisant des pique-niques improvisés.

Léa avait aussi préparé une petite boîte remplie de messages d'amour pour sa maman. Elle lui en donnait un à chaque fois qu'elle voulait lui dire combien elle l'aimait. Sa maman était émue aux larmes de voir tant d'amour dans les yeux de sa petite fille.

En fin de journée, Léa et sa maman rentrèrent chez elles, épuisées mais heureuses. Léa se blottit dans les bras de sa maman et lui dit : « **Maman, je t'aime plus que tout au monde. Je suis tellement chanceuse d'avoir une maman aussi géniale que toi** ». Sa maman lui rendit son étreinte et lui murmura : « **Je t'aime plus que les mots ne peuvent le dire, ma chérie** ».

Et c'est ainsi que se termina la merveilleuse journée de la fête des mères de Léa et de sa maman. Elles s'endormirent, le cœur rempli d'amour et de souvenirs précieux. Léa savait désormais que le plus beau cadeau qu'elle pouvait offrir à sa maman était son amour et son temps, et elle comptait bien en profiter chaque jour.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le prénom de la petite fille de l'histoire ?

- Emma
- Léa
- Sophie
- Juliette

2) Que voulait offrir Léa à sa maman pour la fête des mères ?

- Des fleurs
- Un dessin
- Un livre
- Un petit déjeuner

3) Qu'est-ce que Léa a préparé pour sa maman ?

- Des cupcakes
- Des crêpes
- Des pancakes
- Des biscuits

4) Comment étaient les premiers pancakes que Léa a cuisinés ?

- Délicieux
- Brûlés et crus
- Trop cuits
- Parfaits

5) Quelle est la meilleure surprise selon Léa ?

- Un cadeau acheté
- Une promenade en vélo
- Son amour et son temps
- Un dessin

Bonnes réponses :

1) Léa 2) Un petit déjeuner 3) Des pancakes 4) Brûlés et crus 5) Son amour et son temps

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Farce: Une action ou une blague faite pour amuser ou surprendre quelqu'un

Fait-main: Quelque chose qui est fabriqué à la main plutôt qu'acheté

Pâte: Mélange de farine, d'œufs et de liquide utilisé pour faire des gâteaux ou du pain

Poêle: Un ustensile de cuisine avec une surface plate et des côtés élevés, utilisé pour cuire des aliments

Sirop d'érable: Un liquide sucré produit à partir de la sève de l'érable

Chansonner: Chanter d'une manière douce et légère

Pique-nique: Un repas pris à l'extérieur, généralement dans une zone verte ou un parc

étreinte: Un câlin ou une étreinte où on enlace quelqu'un avec ses bras

Merveilleuse: Très agréable et plaisante